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今天白天到夜里晴间多云

风力偏西风2～3级

温度最高12℃最低-3℃

降水概率 10％

我省企业退休人员
养老金明年起上涨 2版

我军舰26日起航
赴亚丁湾护航

郑州火车站春运
加开70对临客 5版

本报讯（记者 潘燕 实习生 赵
阳）昨日起，驻郑全国、省人大代表开
始对我市进行为期两天的集中视察活
动，全面了解我市经济、政治、文化与
民主法制建设等各方面的情况，为出
席即将召开的十一届全国人大二次会
议和省十一届人大二次会议，审议各
项报告和在会议上提出议案做准备。

在两天的时间里，代表们将采取
实地察看、召开座谈会等形式，重点就
人民群众关注的我市国民经济、社会

发展计划执行情况，工业生产、社会主
义新农村建设、教育热点以及社会和
民主法制建设等方面的问题进行深入
调查，具体问题包括农村基层卫生医
疗建设、社会治安、社区建设等。

昨日上午，代表们首先听取了市
委常委、常务副市长李柳身关于我市
2008 年经济社会发展情况的汇报，听
取了副市长、市公安局局长黄保卫关
于我市社会治安治理工作以及市劳动
和社会保障局、市农业局负责人关于

我市建立健全劳动和社会保障体系情
况、社会主义新农村建设情况的汇报。

据介绍，2008 年我市经济社会继
续保持平稳较快发展，初步预计，全年
生产总值将达3000亿元，增长约13%
左右；地方财政收入达366亿元，增长
31.7%。总体上看，我市年初确定的
各项主要指标基本完成或超额完成。

市人大常委会主任郝建生，党组
书记白红战，副主任栗培青、赵明恩、
王旭彤、张发亮参加了昨日的汇报会。

人大代表集中视察郑州发展情况
初步预计 我市今年GDP将达3000亿元

市政协十一届二十七次
常委会议昨日召开

本报讯（记者 武建玲 实习生 张卫卫）市政协十一届二十
七次常委会议昨日召开。

市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安
娜、邓庆洲、牛西岭、陈西川、党普选出席会议。

会议听取了市政协各专门委员会五年来工作情况汇报，
增补李素坤为市政协副秘书长。

李秀奇指出，五年来，市政协各专门委员会工作特点突
出，工作成效显著，在围绕中心，服务大局，建言献策上取得了
新成效；在关注民生，反映民意，维护和谐上作出了新贡献；在
发挥界别优势，创新委员活动载体，推动政协工作上呈现了新
亮点；在加强学习，提高素质，发挥整体效能上实现了新提升。
他要求，全市各级政协组织和政协委员要扎实开展深入学习
实践科学发展观活动，着力转变不适应、不符合科学发展观的
思想观念，积极发挥自身优势，破解发展难题；要全面总结十
一届政协五年的工作，查找不足，发扬成绩，进一步提高工作
质量和水平，为我市经济社会又好又快发展作出更大贡献。

我市集中培训军转干部
本报讯（记者 王红）昨日，全市 2008 年军队专业干部培

训班在市委党校开班，700余名军转干部将接受为期3个月的
集中培训。市委常委、组织部部长姚待献在开班典礼上寄语
军转干部，尽快调整心态，转变角色，适应郑州，融入郑州，拓
展人生舞台，在推进郑州建设与发展大潮中建功立业。

据统计，我市今年共需接收安置军转干部 1006 人，约占
全省总量的四分之一。其中，我市计划分配935人，除分配到
公安部门及垂直管理单位人员之外，其余军转干部都将参加
全市统一培训。在为期 3 个月的培训当中，学员们将通过理
论学习与社会实践相结合的方式，重点学习市场经济、法律、
公务员知识和电子政府等多项内容。

在介绍了我市经济社会发展基本情况后，姚待献指出，军
转干部要在事业上有新作为、新发展、新进步，就必须着力提
高自身素质和能力。当前，郑州市的改革发展正处于关键阶
段，希望广大军转干部能珍惜学习机会，通过培训丰富知识，
顺利实现身份转换，利用一切有利条件来充实和提高自己，尽
快适应地方工作，用其智、尽其心，勇担工作重任，在推进郑州
建设与发展大潮中建功立业。

社科界共议科学发展观
本报讯（记者 覃岩峰）昨日下午，市委宣传部和市社科联

联合召开省会社科界深入学习实践科学发展观理论研讨会。
市委常委、宣传部部长丁世显出席会议。

研讨会上，来自省会社科界的10多位知名专家、学者，结
合学习实践科学发展观的重大意义、科学内涵，联系郑州市经
济社会发展的实际情况，对一些带有基础性、根本性的问题作
了分析。专家们提出，新的历史起点上我们要着力解决的理
论创新、制度创新等方面的重大课题，落实科学发展观，重点
在于构建体现符合科学发展观要求的机制体制建设，着力推
进经济发展、社会发展、民主政治、依法治国、机会平等和生态
环境的改善等方面的建设。

丁世显充分肯定了专家们的意见和建议，他指出，专家们
反映出的民生、公平、绩效等问题非常实际，在学习实践科学
发展观中，社科联一方面要加强自身学习，要充分发挥社会科
学的精神解放、舆论引导、智力支持的功能；另一方面要结合
郑州实际，对于这些重点问题进行调研，为市委、市政府决策
服务，为实现郑州新跨越、加快中原新崛起，为把郑州建设成
为“三化两型”国家区域性中心城市作出应有的贡献。

编者按：今年以来，我市
城建系统深入贯彻落实科学
发展观，围绕把郑州建设成
为现代化、国际化、信息化和
生态型、创新型的国家区域
性中心城市的目标，务实创
新，不断丰富和完善工作手
段，城市建设和管理工作呈
平稳、较快发展态势，城市品
位和城市形象进一步提升。
今日起,本报将推出城建系
列报道，反映我市城市建设
的累累硕果。

本报讯（记者 裴其娟）近日，中心区
铁路跨线立交桥首座主桥墩完成承台浇
筑，我市又一座地标性立交桥施工进展顺
利。今年，我市立足于畅通工程，加快推
进基础设施建设，全年共新建、改造、整
治、打通道路（立交）31 条（座），提高了城
市的交通承载能力。

大手笔完善路网结构
来自市交警支队的数据表明，我市机

动车保有量达 120 余万辆，并继续以平均
每天 700 辆的速度增加，预计机动车数量
在 2010 年将达到 150 万辆。猛增的机动
车给城市交通带来了巨大压力，为了解决

道路畅通问题，今年，我市坚持以完善
城市功能、提高承载能力为重点，进一
步加大城市基础设施建设力度，把道
路、立交等新建、改造列入城市建设的

“十项目标”、“十项工程”。市级完成了
中州大道北段、南三环大学路立交、京广
路立交等 31 条（座）道路（立交）的新建、
改造、整治、打通工程，城际轨道交通、城
市地铁、BRT（快速公交系统）等一批交通
重点工程正在快速推进，连接市区到机
场的干线公路即将开工；各区共完成 86
条背街小巷改造。各项工程完工后，城
市路网结构将更加完善，市民出行将更
加便捷。 （下转第二版）

今起开展交通秩序集中整治

严处酒后驾车
本报讯（记者 陈思 通讯员 邢红军）今

日起，“双节”期间交通秩序集中整治行动全
面展开，严查酒后驾驶等严重交通违法行为，
对查获的醉酒驾驶员，一律顶满格处以10日
以上、15日以下行政拘留。

“双节”即将来临，酒后驾驶等交通违法
行为将会比平时有所增多。交警向广大驾驶
员提示：节日期间交警将加大对酒后驾驶等
交通违法行为的查处力度，对节日期间查处的
醉酒驾驶员一律顶满格，处10日以上、15日以
下治安拘留，罚款 1500 元，驾驶证扣 12 分，
吊销 3 个月以上、6 个月以下驾驶证。

12 月 24、25 日两天，交警将从 17：30 开
始至凌晨，在大型商场、酒店、电影院、酒吧、
迪厅、歌厅、夜总会等娱乐场所等人员、车辆
比较集中的地方，集中查处酒后驾驶交通违
法行为。

2008年城市建设系列报道之一

基础设施建设加速提升城市承载力
全年新建31条（座）道路（立交）

翘首期盼逾三载
团团圆圆终抵台

据新华社台北12月23日电 赠台大熊猫
“团团”“圆圆”23 日下午 17 时许搭乘台湾长
荣航空公司专机抵达台北桃园机场；随后换
乘专车，于晚间19时30分许抵达它们的新家
——台北市立动物园新光特展馆。这标志着
辗转两岸多地、历时 10 多个小时的“团团”

“圆圆”的赴台行程，画上了圆满的句号。
当日上午 8 时，“团团”“圆圆”赴台启动

仪式在四川雅安碧峰峡大熊猫基地举行，400
余当地民众自发参加。14时20分，运载大熊
猫“团团”“圆圆”和珙桐树的专机从成都双流
机场起飞，前往台北桃园机场。

在抵达桃园机场后，检疫人员登机对“团
团”“圆圆”进行了约半小时的临场检疫。检疫
员陈宽裕说，见到“团团”“圆圆”的时候，它们
正在酣睡。“团团”的体温是 36.2 摄氏度，“圆
圆”的体温是36摄氏度，都属于正常。从排泄
物的情况来看，两个小家伙健康状况良好。

而后，它们被转移到专用货车，于晚间
19 时 30 分许抵达台北市立动物园新光特展
馆。19时50分许，“团团”“圆圆”进入特展馆
的检疫区，真正踏上台湾的土地。影像显示，
到晚间20时22分，两个小家伙已经逐渐熟悉
自己的新家，在检疫区内走来走去，行动自
如，并开始进食。

在经过一个月左右的检疫期之后，“团
团”“圆圆”有望在春节前后与台湾民众见面。

2005年5月，中共中央台办、国务院台办
主任陈云林受权宣布，将向台湾同胞赠送一
对象征和平团结友爱的大熊猫。

2006年1月6日，国家林业局宣布两只赠
台大熊猫遴选结果出炉。1月28日，通过央
视春晚观众投票，“团团”“圆圆”成为两只赠
台大熊猫的乳名。

但是，民进党在台当政期间，长期以种种
理由阻挠、拖延大熊猫入台。

2008年8月，台“农委会林务局”宣布，台
北市立木栅动物园获准接收大陆赠台大熊猫

“团团”和“圆圆”。
23日，“团团”“圆圆”正在进食，这是它们抵达台湾以后的第一顿正餐，食用的是随机运抵的四川

竹子，还有园方精心准备的台湾产桂竹、苹果、窝窝头等。 新华社发

新闻资料


